

La force conjointe s'engage à mettre en déroute le groupe terroristes Boko Haram



La Havane, 20 février, (RHC).- La Force conjointe multinationale des pays du bassin du Lac Tchad, s'est engagé à mettre en déroute le groupe terroriste nigérien Boko Haram.

Les troupes unifiées du Nigeria, du Cameroun, du Niger et du Tchad, préparent une offensive contre ce groupe qui a étendu ses actions depuis 2014 à tous les pays frontaliers du Nigeria.

Un communiqué a été diffusé durant la visite au Nigeria d'une délégation de l'Union Africaine et du Conseil des Ministres de la Commission du Bassin du Tchad, lesquels étaient porteurs de véhicules de combat et d'autres armements qu'ils ont remis à la force conjointe.

Smail Chergui, le commissaire responsable de la paix et de la sécurité de l'Union Africaine, a exprimé sa satisfaction pour les résultats des actions des troupes multinationales contre Boko Haram.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/122138-la-force-conjointe-sengage-a-mettre-en-deroute-le-groupe-terroristes-boko-haram>



Radio Habana Cuba